



で 世代間交流！ ～神島長寿老人クラブ～

7月29日(土)17時～19時、神島八幡神社鳥居付近の広場で、神島長寿老人クラブの主催で夕涼み会が催されました。

この『夕涼み会』は、子育て世代の交流する場を作って欲しいという要望があったことや、町内会に住んでいるおじいちゃん、おばあちゃんと小さな子どもたちとの“絆づくり”を目的に、子どもからお年寄りまで楽しめる行事として、今年度初めての試みです。

会場には、小さな子どもたちがパパやママと一緒にやって来て、わなげや、つりゲームを楽しんでいました。

うちわを持ったおじいちゃん、おばあちゃんもやって来てところてんや柏餅などを食べながら、おしゃべり…パパやママたちもおしゃべりに加わり楽しい時間を過ごしていました。会場のあちらこちらから子どもたちの声が聞こえ、笑顔いっぱいであいあい楽しく遊んでいる姿が見られました。



多くの人が続々と集まってきました！



和やかな雰囲気！

そんな子どもたちの姿を、目を細めて見守る大人たち…最近ではあまり見かけなくなった風景ですが、“地域の子どもたちを大切に、みんなで見守っていく！”…若い世代の要望にこたえ、老人クラブでこのような行事が実施できる神島町内会の“地域力”を感じました。

他県から神島町に引っ越してきた子育て世代のママは、地域の方の子どもたちへの声かけがありがたい…神島に引っ越してきて良かったと言っておられました。



上手に釣れたね！



どれにしようかな？